



Vorarlberger Landtag

Rückblick 1999 – 2004

16 Sonderseiten
**Landtag -
Fünf Jahre
Arbeit für
unser Land**



In memoriam Manfred Dörler



Landtagspräsident Manfred Dörler
1941 – 2004

Im 63. Lebensjahr verstarb am 15. Juli 2004 Landtagspräsident Manfred Dörler in seinem Heim in Hard. Dörler, der seine Gattin Johanna und drei erwachsene Kinder hinterlassen hat, galt als entschiedener Föderalist und überzeugter Europäer.

Engagement auch auf EU-Ebene

Landeshauptmann Herbert Sausgruber würdigte den Verstorbenen als „einen sehr aktiven und von allen Landtagsfraktionen hoch geschätzten Präsidenten und engagierten Kämp-

fer für Menschlichkeit und soziale Gerechtigkeit“.

Der Landtagspräsident von Baden-Württemberg, Peter Straub, derzeit auch Vorsitzender des europäischen Ausschusses der Regionen (AdR), bezeichnete Dörler als „glaubwürdigen, integrativen Föderalisten, der auch in Deutschland hohes Ansehen genießen habe“. Dörler sei nicht nur Politiker-Kollege, sondern für viele auch ein Freund gewesen. Straub: „Manfred Dörler war ein hervorragender Repräsentant Vorarlbergs und ein Sympathieträger“.